

UN ANGEL MENSAJERO.

Por H. Engels.

Según la tradición hebrea, Dios creó a los angeles cada uno con un propósito especial. Tome por ejemplo los poderosos angeles guardianes del trono de Dios. Dichos guardianes conocemos como: "Querubines" o como "seres vivientes" en el libro de Apocalipsis. Entre aquellos angeles privilegiados se encuentra "Gabriel". Era el mensajero de Dios. Tenía que llevar los mensajes más importantes de Dios a los hombres. Seria interesante considerar algunas ocasiones en los cuales encontramos a Gabriel realizando su importante labor.

1. Gabriel fue enviado a Daniel. El pueblo de Israel había sido desterrado por Nabucodonosor el rey de Babilonia. Por razones de seguridad decidió llevar a casi todo el pueblo cautivo y los llevó consigo de regreso a su tierra. En la biblia encontramos que más tarde el profeta Daniel se hallaba en la ribera de un importante río llamado: "Ulai". Debe haber sido un río de considerable importancia, pues el nombre "Ulai" significa:"El fuerte" o "El más importante". También puede ser que el nombre haya sido colocado en honor del fundador de Babilonia un tal "Nimrod", el cual pretendía ser: "El más fuerte" o "el más importante". Al lado de aquel río Daniel decidió dedicarse a la oración. Y parece que el mismo Dios se le acercó a el. Dice la biblia:" Y oí una voz de hombre entre las riberas del Ulai, que gritó y dijo: Gabriel, enseña a éste la visión". (Daniel 8:16) En otras palabras podríamos decir que Dios había escuchado la oración de Daniel y deseaba contestarla en forma rápida. Dios todavía envia a sus ángeles para socorrernos, sin embargo los envía en contestación a nuestras oraciones. Daniel siguió orando y Dios por su parte contestando. Más adelante leemos en el mismo libro:"...aún estaba hablando en oración, cuando el varón Gabriel, a quien había visto en la visión al principio, volando con presteza, vino a mí como a la hora del sacrificio de la tarde". (Daniel 9:21)

2. Gabriel fue enviado a Zacarías. En el Nuevo Testamento leemos de la siguiente manera." Respondiendo el ángel, le dijo: Yo soy Gabriel, que estoy delante de Dios; y he sido enviado a hablarte y darte las buenas nuevas". (Lucas 1:19) Aquellas buenas nuevas eran que un gran profeta llamado Juan el Bautista iba a nacer.

3. Gabriel fue enviado a María. El texto sagrado dice así:" Al sexto mes el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret, a una virgen desposada con un varón que se llamaba José, de la casa de David; y el nombre de la virgen era María". (Lucas 1: 27) ¡Aquel mensaje era el más importante de todos! El arcángel fue enviado a anunciar la llegada de Jesús el único Salvador de los hombres. Como pastor evangélico le recomiendo aceptar a Jesús, orando esta sencilla oración: "Amante Padre Celestial, ahora mismo acepto a Jesús como mi Salvador personal. Perdóname todos mis pecados y ayúdame a vivir como tú lo deseas. Te lo pido en el nombre de Cristo, Amén". Dios le bendiga.